



Allocution de la rectrice Murielle Laberge
à l'occasion de la

Cérémonie de remise des Médailles du couronnement du roi Charles III

le samedi 18 janvier 2025, à 17h
Grande salle du Pavillon Alexandre-Taché
Campus de Gatineau

La version prononcée fait foi

L'honorable Manon Jeannotte, Lieutenant-gouverneure du Québec,

Maude Marquis-Bissonnette, mairesse de Gatineau,

Distingué-es invité-es,

Chèr-es récipiendaires,

Mesdames et messieurs,

Bonjour,

Avant tout, je tiens à souligner que nous vivons, travaillons et étudions sur le territoire traditionnel non cédé de la Nation algonquine Anishinabeg, et nous exprimons notre sincère gratitude aux membres de cette Nation de pouvoir y tisser des liens et d'y apprendre. Migwetch.

C'est avec beaucoup de fierté que je vous souhaite la bienvenue, au nom de la direction de l'Université du Québec en Outaouais, à cette cérémonie de remise des Médailles du couronnement du roi Charles III.

Cette médaille est décernée à des personnes qui ont apporté une contribution importante au Canada ou à une province, à un territoire, à une région ou à une collectivité ou accompli à l'étranger une réalisation exceptionnelle qui fait honneur au Canada. C'est la valeur de cette distinction que l'on vise à souligner aujourd'hui.

Nos récipiendaires, que l'on honore, sont des gens d'exception qui méritent ce grand honneur. Je suis d'autant plus fière de participer à cet événement que plusieurs de nos médaillé-es ont un lien étroit avec l'Université du Québec en Outaouais.

Notre établissement universitaire, voué à rendre accessible le savoir, à développer l'excellence et à enrichir notre société par le partage des connaissances, constitue le cadre idéal pour célébrer ces personnes de l'Outaouais qui se sont distinguées par leur contribution exceptionnelle à notre collectivité.

L'excellence de leurs parcours, leurs implications sociales et leurs esprits de collaboration nous montrent la voie, car ces qualités constituent les fondements essentiels d'une communauté forte et inclusive.

J'adresse mes plus sincères félicitations aux lauréates et aux lauréats pour leur contribution remarquable, et je souligne à quel point cette reconnaissance qui leur est accordée aujourd'hui rejaillit sur toute la population de l'Outaouais.

Merci et bonne cérémonie à toutes et à tous.